

Das 4. BMW E23 Clubtreffen 2003

Am 28.06.03 war es mal wieder so weit, der BMW E23 Club hatte zum vierten Mal in diesem Jahr zu einem Treffen in Hürth eingeladen.

Zu dieser Gelegenheit wurden auch wieder zwei Fahrzeuge zum Classic-Data Gutachten vorgestellt. Unsere Clubmitglieder nehmen somit vermehrt dieses gute Angebot an. Deshalb wird bei Voranmeldung für ein Classic-Data Gutachten zum nächsten Treffen wieder der Gutachter eingeladen. Meldung bitte an den BMW-E23-Club-Vorstand: bmw-gertie-e23@web.de

Da es bei uns ja immer sehr locker und entspannt zugeht, war das Treffen ab 12 Uhr angesagt. So hatten auch Mitglieder die Möglichkeit nach der Arbeit auch noch vorbei zu schauen.

Nachdem unser neues Vereinshaus mit mehreren BMW Fahnen dekoriert wurde, konnte es losgehen. Hein-Blöd

begrüßte die Mitglieder und Gäste diesmal aus der neuen Errungenschaft von Gertie und Norbert, einem E30 Cabrio (die Nummer 13 in der Sammlung), welche schon einige Mitglieder gerne getauscht hätten. Besonders Peter, der schon mit dem Schlüssel von seinem 732er hin und her schwenkte.



Wie gewohnt, die Autos sind im Clubparking des Vereins abgestellt und stehen für die Mitglieder zum Verleihen bereit. Die Autos sind im Clubparking des Vereins abgestellt und stehen für die Mitglieder zum Verleihen bereit.



Die Fahrer der 16 Fahrzeuge, die mit eigenen Zuspazierwagen eingefunden hatten, konnte

Die Fahrer der 16 Fahrzeuge zu Hause in Wiesbaden geparkt werden, was wiederum sehr gut







Foto: Fredrik Björk, ein Fotohof, die ich nach Zeitspende mit unserem stellvertretenden Teamchef Hein Blöd



Was, was? Keine Chance, dass die beiden die gleiche Meckerei machen. Ich habe mit Getränken







Das Bild zeigt ein Foto von einem Clubtreffen, bei dem eine Gruppe von Menschen an einem Tisch sitzt und Bier trinkt. Im Hintergrund ist ein grünes Gebäude zu sehen.







Werner Wenzel, der zusammen mit 21 Mitgliedern im Jahr angemeldet hat, hatte so die Gelegenheit





Mein BMW 5er (E28) ist ein richtiges Klassiker und ein toller Oldtimer. Ich habe ihn schon seit Jahren und er ist ein toller Oldtimer.

